2024-05-16

Chertorivski va por revisar las tarifas de agua en CDMX

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/chertorivski-va-por-revisar-las-tarifas-de-agua-en-cdmx/

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, afirmó que se requiere revisar las tarifas de agua.

"Lo digo con toda seriedad, no es posible que una familia en un departamento en las Lomas de Chapultepec pague 40 pesos por metro cúbico, mientras una familia en Iztapalapa, con una pipa, paga 130 pesos por el mismo metro cúbico", señaló durante un foro con integrantes de

la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI).

"Necesitamos cambiar la lógica. No nos debe de dar miedo en las candidaturas hablar de tarifas, de hablar de temas fiscales, porque sino cómo se hace todo esto", insistió al explicar el proyecto de agua que aplicará en caso de ganar las elecciones el 2 de junio.

También destacó que en la capital no hay planeación y lo que se lleva a cabo es por "ocurrencias, por momentos y por hígado".

"Sin planeación no hay nada. Sale mucho más barato invertir muy bien 3% del proyecto en planearlo para que después se haga bien. Una ciudad no puede estar sin planeación, y aquí no planeamos nada. Todo va saliendo por ocurrencias, por momentos, por hígado. Necesitamos un plan", indicó el abanderado de MC.

Refirió que se requiere salir a buscar la inversión, ya que la economía se estimula. "La economía está destrozada, no estamos creciendo, no se invita a la inversión, no se sale al mundo a buscar inversión" y recordó que él alentó la Fórmula 1 y promocionar la marca CDMX.

"Las economías se estimulan. Necesitas ir a buscar la inversión y traer los momentos que te generan estímulos a la economía. Esta ciudad lo tiene todo, pero la hemos dejado muy pobre".

Sobre las soluciones para combatir la falta de agua, propuso crear plantas de tratamiento y de potabilización de agua, reforestación del sur de la capital, un programa de reapertura de ríos, comenzando con el río La Piedad, en Viaducto, así como una nueva cultura del agua.

En materia de desarrollo urbano, indicó que alentará la vivienda vertical en la capital, y para reducir los tiempos de traslado en la Ciudad, prevé un plan integral, que implicaría acercar la vivienda a los centros de trabajo.



Página: 11

1/1

Ciudad de México

Brugada. "Continuará el subsidio al Metro"

La candidata de Morena, PTy Verde a la Jefatura de Gobierno de CdMx, Clara Brugada, aseguró que la ciudadanía está a la altura de rechazar con dignidad la compra del voto. Asimismo, se comprometió a continuar subsidiando al Metro para que no haya un aumento de tarifa. "La oposición quiere aumentar el precio del Metro, sacaron el cobre y dejaron claro que tipo de gobierno quieren".

AZUCENA RANGEL





Milenio Diario Sección: Política 2024-05-17 03:19:43

 74 cm^2

Página: 11

1/1

Taboada. "Quitaré el IMSS-Bienestar"

GASPAR VELA

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, advirtió que sacará de la capital el programa IMSS-Bienestar. "No voy a estar anclado a un sistema de fracaso, y una de mis prioridades es el sistema de salud", expuso el ex alcalde de Benito Juárez después de firmar la carta compromiso "El cáncer en la Agenda 2024".





El Economista Sección: Empresas y Negocios 2024-05-17 03:11:09 134 cm

Página: 29

1/1

El candidato firmó "El Cáncer en la Agenda 2024"

"En mi gobierno la salud será un derecho": Santiago Taboada

urante la firma del compromiso "El Cáncer en la Agenda 2024", Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va X La CDMX", señaló que la cancelación de los apoyos al cáncer del actual gobierno y a diversos programas en materia de salud termina siendo, no solamente una tragedia de salud pública, sino social.

"En esta ciudad es increíble que un niño se muera de cáncer. Si con eso realmente pensamos que es transformador, que hay que seguir por esa línea, si no reconocen el abandono, la tragedia

en la que convirtieron este país la cancelación de accesos para el tratamiento contra el cáncer, entonces, no entendimos nada. Por eso, voy a luchar de aquí al 2 de junio para ganar esta elección y regresarle a los pacientes estos tratamientos, porque no hay dinero que alcance, ni seguro que lo cubra y cuando planteábamos con el equipo, en materia de salud, el regresar a un esquema como el del seguro popular", destacó.

Así mismo, ĥizo la invitación a votar por su coalición el próximo 2 de junio para cumplir con los objetivos establecidos en su proyecto de gobierno.



El candidato a la Jefatura de Gobierno asumió el compromiso se de regresar el apoyo a los pacientes



2024-05-16

Clara Brugada promete una línea del Cablebús para la alcaldía Cuajimalpa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://telefonorojo.mx/clara-brugada-promete-una-linea-del-cablebus-para-la-alcaldia-cuajimalpa/

CIUDAD DE MÉXICO.- La candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, aseguró que, de ganar las elecciones, construirá «el mejor transporte del mundo» en Cuajimalpa y con ayuda de Claudia Sheinbaum, construirán un Cable Bus.

Durante su mitin de campaña, la morenista garantizó la movilidad y prometió la creación de cuatro Cable Bus a lo largo de la Ciudad de México: «llegó la hora de hacer justicia y junto a la doctora Claudia Sheinbaum, vamos a construir el Cable Bus que Cuajimalpa necesita».

Bajo ese marco, también resaltó que mantendrá el subsidio económico al Transporte Colectivo Metro y lo calificó como «el principal programa social de la Ciudad».

«Mientras la oposición quiere aumentar el precio, nosotros no vamos a permitir un aumento en la tarifa del metro y en 15 días, vamos a derrotar las propuestas de privatización y corrupción», señaló Clara Brugada.

Además de prometer la «renovación y adecuación de los caminos de entrada y salida hacia Cuajimalpa», la candidata de Morena enfatizó en solucionar el problema de la escasez del agua en toda la Zona Metropolitana.

«Vamos a instalar el gabinete del agua con los tres niveles de gobierno y así resolver, uno por uno, los lugares en donde no se está garantizando ese derecho. Y si no se resuelve, estaré presente en el territorio, así vamos a gobernar», puntualizó.

Finalizó su discurso al mencionar que «Cuajimalpa es una hermosa alcaldía que debe continuar con más seguridad, nos pondremos de acuerdo con el próximo alcalde para que siga siendo la alcaldía más segura de la ciudad».

Con información de Quadratin CDMX